

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 16. September 2014

## 25jähriges Dienstjubiläum



### Leiterin der KITA Panama liebt die Arbeit mit Kindern

Bereits am 11. August 2014 konnte Frau Susan Goldbach, Erzieherin in der Kita „Panama“ der Gemeinde Mainhausen, auf insgesamt 25 Dienstjahre im Erziehungsdienst zurückblicken.

„In dieser ganzen Zeit hat sich vieles in der pädagogischen Arbeit, an den Rahmenbedingungen und auch an den Anforderungen verändert“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser bei der kleinen Jubiläumsfeier in der KITA fest, „unzählige Kinder hat Frau Goldbach in den ganzen Jahren in ihren ersten Lebensjahren begleitet. Viele der ehemaligen Kinder sind längst den Kinderschuhen entwachsen, gehen auf weiterführende Schulen, tauchen als Schüler auch schon mal für ein Betriebspraktikum in der Einrichtung auf oder haben bereits eine Ausbildung oder ein Studium begonnen.“

Zum Jubiläum gratulierten ganz herzlich Bürgermeistern Ruth Disser, Frau Waschbüsch (Fachbereich Jugend und Soziales), Herr Unkelbach (Personalrat), sowie alle Kinder, Kollegen und Kolleginnen.